



[Ge.ch](#) > [Thèmes](#) > [Culture](#) > L'engagement téméraire joué par les élèves du Collège Rousseau

## CULTURE

---

### L'ENGAGEMENT TÊMÉRAIRE JOUÉ PAR LES ÉLÈVES DU COLLÈGE ROUSSEAU

Les 6, 7, 10 et 11 mai, les élèves du collège Rousseau (ateliers théâtre et chœur) interprètent *L'Engagement téméraire*, pièce de Rousseau écrite en 1747.

Comédie sur les rapports amoureux adaptée aux adolescents d'aujourd'hui par Marie-Christine Epiney, enseignante au Collège Rousseau, L'engagement téméraire propose des œuvres de contemporains de Rousseau, mais aussi un *Gloria* de Rutter et une création (*Alleluia*) de Jean Mermoud, pièce composée spécialement pour l'occasion. Musique dirigée par Antoinette Herrman, mise en scène Marie-Christine Epiney. Les élèves en arts visuels ont conçu la scénographie avec leur enseignante Marie-Louise Glinz.



25.4.2012

chargement  
chargement